

## MINISTÈRE DE LA DÉFENSE



A Versailles, le 04 juillet 2016

STRUCTURE INTÉGRÉE DU MAINTIEN EN CONDITION OPERATIONNELLE DES MATÉRIELS TERRESTRES

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Défense : Le maintien en condition opérationnelle des matériels terrestres s'adapte aux

enjeux opérationnels actuels et prépare l'avenir.

Le général d'armée Jean-Pierre BOSSER, chef d'état-major de l'armée de Terre, a présidé lundi 4 juillet 2016, au quartier JOFFRE DROUOT à Satory, la cérémonie marquant la création de la nouvelle organisation du maintien en condition opérationnelle des matériels terrestres (MCO-T) dans le cadre du plan de transformation *MCO-Terrestre 2025*.

Partie intégrante du modèle de l'armée de Terre « *Au contact* », cette nouvelle organisation doit garantir, dans la durée et à coût maîtrisé, la disponibilité opérationnelle des matériels et le potentiel des équipements actuels et futurs. Il s'articule en deux commandements aux missions bien différenciées, entre maintenance opérationnelle et maintenance industrielle.

La maintenance opérationnelle, « Au Contact » des forces terrestres engagées en métropole, en opérations extérieures, outre-mer et à l'étranger, est confiée au **commandement de la maintenance des forces**, placé sous l'autorité du général de division Richard ANDRE et directement subordonné au général commandant les forces terrestres. Ses 11000 hommes et femmes se voient confier la mission de conquête de disponibilité technique opérationnelle au moment où se concrétise la remontée en puissance d'une armée de Terre engagée durablement sur les théâtres d'opérations extérieures et sur le territoire national.

Basé à Lille et disposant d'une antenne à Satory, ce commandement regroupe les six régiments du matériel qui ont vocation à soutenir les forces dans une logique de déconcentration des responsabilités. Il couvre également l'école du Matériel, creuset des savoir-faire des métiers de la maintenance et du MCO terrestre. Le commandement de la maintenance des forces exerce, en outre, son autorité fonctionnelle sur les mécaniciens des forces, en métropole, outre-mer et à l'étranger.

La maintenance industrielle, « Au Contact » de l'industrie de défense, est confiée au service de la maintenance industrielle terrestre, placé sous l'autorité du général Philippe DESCHAMPS et directement subordonné au général directeur central de la structure intégrée du maintien en condition opérationnelle des matériels terrestres. Ses 2300 hommes et femmes voient leur mission concentrée sur la régénération des équipements, essentielle pour redonner aux forces le potentiel de combat nécessaire aux engagements opérationnels dans la durée.

Basé à Satory, ce service regroupe les trois bases de soutien du Matériel et exerce son nouveau champ d'action dans le cadre d'un partenariat renforcé avec l'industrie de défense.